

---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 314**  
**03 de junio de 2016**

## **Se realizó foro sobre minería en el Ecuador**

La carrera de Minas realizó en el auditorio de la facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental el panel titulado “Ecuador: atractivo para la inversión extranjera en minería”. El evento contó con la participación de docentes, autoridades y estudiantes de la facultad. El acto inició con la intervención del MSc. Francisco Viteri, decano de la facultad, quien resaltó la experiencia de los panelistas en el tema y convocó a los estudiantes a ser el complemento de debate frente a esta problemática.

Los temas tratados fueron incentivos por parte del Estado, hasta qué punto la inseguridad jurídica ha estancado la inversión extranjera y regulaciones ambientales. El Ing. Adán Guzmán García, docente de la facultad, dijo que la minería “tiene características especiales” frente a otras industrias. Guzmán recalcó que la inversión extranjera se inclina por países que les garanticen réditos económicos, mayor seguridad jurídica y que su inversión no fracase.

El Dr. Jaime Jarrín Jurado, docente de la escuela de Geología, mencionó que la parte tributaria es un inconveniente al momento de atraer inversores. Jarrín agregó que “hay zonas en el país que son impenetrables” por su difícil acceso. “Anhelamos que una de las próximas generaciones sea la que empiece la explotación de alguno de esos yacimientos”, concluyó.

El Ing. Gerardo Herrera Heredia, hizo hincapié en la falta de cultura ambiental que existe en el país. Herrera remarcó que “las regulaciones ambientales en los países mineros son mucho más exigentes que las nuestras”. También dijo que la investigación minera debe ir de la mano con el control ambiental. El acto concluyó con preguntas por parte de los asistentes.

**A.B**

